



Ricardo Rivadeneira. X6

RN está optimista respecto del término del gobierno militar

Renovación Nacional (RN) está optimista respecto de que a comienzos de 1989 efectivamente concluirá la etapa del gobierno militar y "cambiará sustancialmente el sistema político".

La proyección está contenida en el reciente número —19 de la segunda etapa— de la revista *Renovación*, correspondiente al mes de agosto.

En un editorial titulado *El otro desafío*, se sostiene que "por mandato constitucional en poco tiempo más el poder político dejará de estar en manos de las Fuerzas Armadas —luego de los comicios presidenciales y parlamentarios correspondientes— hacia las personas y los partidos que la ciudadanía respalde mayoritariamente".

Luego se traza una perspectiva de esos momentos futuros: "Sea cual fuere el resultado de esos procesos, las relaciones de poder actualmente existentes en Chile se alterarán profundamente. El próximo Presidente de la República —quienquiera que sea— deberá gobernar de manera enteramente distinta a la de hoy. Desde luego, no contará con las amplísimas facultades extraordinarias que otorga el articulado transitorio de la Constitución. Las Fuerzas Armadas, no obstante su presencia en el Consejo de Seguridad Nacional, habrán vuelto a sus tareas profesionales".

añaden que "el Ejecutivo deberá enfrentar a sus opositores en los más diversos terrenos, donde ellos dispondrán de cuotas de poder de las que la oposición de hoy carece.